

オレンジ ORANGE Cafe カフェ

こんにちは!
『hair Sleek』です。

第85号

発行: hair Sleek HP www.hair-sleek.jp
〒273-0035 船橋市本中山2-19-1ライフタイムYB2F TEL047-302-8026

なや考に可にす事を健分が行すズへもをんすの満りすあゝが提女かと康だら顔
いつ停縛能武『と批康厚いを。ルのあ続でがで足、導る健所の問ついゝつをであ醉つ
かて止らに士死とのされす道』一判くる健死い恐りけも酔す感中火苦康属社わてうとて巻語る飲ば
僕けせるる。をはたてこ可『活思、と能死力い健生な性』にま康きくのとしす志て『恐いて。向い死怖う生主る』を万き義実へ飲人るへ感のみにあのを恐過共の見濃怖ぎ通お事くかと不じな味らい可さんア合のう避んシう逃状でのチ事避態且死テををでつ生I見醉、全観ゼ事い健てはでにで康をまは思不さ

す事を健分が行すズへもをんすの満りすあゝが提女かと康だら顔
。と批康厚いを。ルのあ続でがで足、導る健所の問ついゝつをであ醉つ
度しに覆と康ん!怖まてつい。か毒線で法す会す点焦い言きる飲ば
だてすつ。とで更でし言ての↑ら性をするで五でりうつ込おみの席
けいりてそ不なにすたいお進お大を引な上あ体はが言てみじのの碩
のま替麻し健け続つ。まじんじ金帯きまる位る満、葉ま今さんで
崇しえ醉て康れきてそしさださとび、つ出概事足気如のしのん
高た商を、にばま。れたんおんそたさた所念はで持何甘た弁
な。売打寿置生すこは。はじ曰れ頃しりので間しちにい。健士は本
『↑をつ命換き。れ、そ何さくをにてと怪あ違つの皆憧そ康が
死時しちがして『は生れ故ん。払結痛甘しるいか悪のれれ
』間てや格てい死、物は皆はそわ果み美い、がりい気とではま
をがるつ段行る』説の『は饒うせよのな教健など説持妙は監し
弄有老てにきのの得普健、舌かるり無一え康いし得ちに、視た
ぶ限醜麻延来で対力遍康健でな重大い日か』とた力をそダ下。だ
なで甚薄びがす義が的『康批?労事ひ一らか思精が動うメに隣の
つあださた出が語あなと『判と働なと分へらい神あかでら
てるしせ現来、はる宿はにを、をや月の妖こま状りしなし
こコくて代る生当極命何縋恐思爆つ数運しほす。態ま行け
とト狡『で状↓然論で?るれう発た百動くれ。でし動れで人おの
だを猾死は態死『。あへかま所的と円のな落そあたにばすのじ
と意な』『にの生おるのとせもにいを継いちのる。移い。鎖さ
思識錢を死し一『じ返いんあ強う抜続モま大事老さけ、とん
いすげ』た方でさ死答う。りい自きをノい多が若せな健一は迫
まるバ不を人通ん』で事そまる己取促もと数前男るい緒僕る

わたしたちの独り言

リュウタロウ



寝る前のドライ（完全乾燥） が大事かってコト

洗髪は夜やる人がおおいですかね？寝る前に髪をしっかり乾かしていますか？

「100%乾いてますか？」って聞かれると「100%ではないかも・・」と思ったら、以下の理由を読んで眠い目を擦りながら、100%乾かしましょう。

「髪は乾燥してれば強いが、濡れると脆い」これが、大前提であるのです。割と何でも濡れると脆くなると思います。

湿ったまま寝ると、頭と枕の間で毛髪はやや圧縮され、寝返りを打つたび少々の摩擦が起きます。やや、少々ではあるのですが

「毎日」ともなるとチリも積もれば～って感じになります。これが一番厄介な修復不可能な物理的ダメージとして蓄積される原因です。そんでもって、湿った髪が枕や布団や頭やらで包まれるコトで蒸されます。湿度と温度が上がるとイヤあ～な雑菌とかダニとかが活発に動くわけですよ。気持ち悪さがこみ上げてきましたねえ、乾かしましょうか。

もう一つ面倒な問題があります。寝グセです。毛髪のクセ付けは乾く瞬間に付く事が多いです。濡れたままで寝ると大抵はグシャツとかモシャツとした状態で乾いていくので、朝起きると素敵すぎるスタイルになってしまうわけです。朝は夜より時間の制限が多いと思うので、素敵すぎるスタイルを素敵くらいに直す時間も短い程良いと思います。なんでも、下掠えから重要になるって算段です。

まとめると、100%乾かさないで寝ると 1 ダメージが起きる 2 雜菌などの繁殖の促進になる 3 寝グセがひどくなる

これらを頭の片隅にでも入れてもらって、1日でも100%ドライの日を多くしていけば、

キレイなスタイルをキープしやすくなってきます。

※ 朝洗うからこの件は関係ないなって思った人は、1日外気にさらされ、セット剤がついた髪と1日出し続けた頭皮の脂を直に枕につけて寝る訳なので、枕カバーやシーツをマメに洗ったり替えたりし、しっかりと洗髪とゆすぎをして下さいね。朝シャンは時間の制約からゆすぎが甘くなる傾向があるので。

・ホームカラーの怖さ

このご時世カラーリングをしている方はかなり多いです。TVのCMでもホームカラーのやつはよく見ます。手軽でちょっとした空き時間で出来るホームカラーの落とし穴のひとつふたつを紹介したいと思います。

其の1

ホームカラーはだれが買うか解らない設定で売っています。なので、どんな髪質にも染まる薬剤設定をしています。パーマやカラー処理をしていない伸びている所（新生部）にだけ塗布するなら概ね問題はありません。（リタッチと呼ばれる工程）しかし、既にカラー処理をしている部分（既染部）に塗布する場合や付いちゃった場合にはこの薬は強すぎます。サロンでのカラーリングでは、新生部と既染部で薬剤を変えたり、作用時間を短くしたり、塗布量を少なくしたりいろいろ変えます。既染部はダメージがあるので当然弱い薬剤を塗布します。そして、薬剤を髪に馴染ますコーミングでも最小限の力でやる事に努めています。それでも、少々のダメージは起きます。カラー剤の全体への塗布は、結構気を使う作業です。ダメージの度合いにもよりますが、強い薬剤を傷んだ部分に塗布して30分置いたらその部分はバサバサかチリチリになることもしばしばあるものです。

其の2

ホームカラーは家の中で当然やるので薬剤の臭いを抑えた処方をしています。臭くないからいいのですが、臭くないのはカラー剤の成分が洗髪後も毛髪内に残るというリスクを伴います。染料自体はシャンプーで落ちますが、髪の毛の敵であるアルカリ剤（これを使わないと染まらないし、サロンカラーでも使用しています）が毛髪内に残留します。このアルカリ剤も何日かでなくなりますが、残留中は水分を含む度に反応を起こし続けます。いうならば、シャンプーする度に再反応してダメージを進行させます。まあ、怖い。サロンではこの手のアルカリ剤を含むカラー剤はしない上に僅かに残るアルカリを除去するモノもしっかり付けています。

それでも、ホームカラーの利便性はサロンカラーをゆうに上回るので全否定はしませんが、髪の毛の事を考えると・・・って感じです。もし、ホームカラー施術後すぐの来店の機会に恵まれたらスタッフに一言申し付け下さい。その際はアルカリ除去剤をシャンプーの後にでもつけます。髪の体力は減点法が基本なので、起こすダメージも最小限に食い止めれば良いスタイルも長くキープできる訳です。

毎月の出されるお題にSleekスタッフ が自分をさらけ出すコーナー



今、一番気になるモノは？



●つまらない話しになってしまいますがmac(パソコン)についてです。今お店で使っているパソコンはemacというもので、さすがに古いので、新しくしようと考えていたのですが、レジに使っているソフトが使えなくなる、エクセルが使えなくなる、会計ソフトが使えなくなる、家のパソコンも仕事で使うのでOSをアップデートしなくてはいけない、そのためには、メモリを増やさなくてはいけない、一番大変なのが新しいソフトで変換が出来ないファイルがある等、色々と大変なのです。調べていて詳しくはなったのですが(; ̄ 丶) さとう

●私が最近気になっているものは、ズバリ！「ロードバイク」です。ひとえにロードバイクと言っても、競技用のものや一般向けの物など様々な種類やメーカー、色などがあり、値段もお手軽なものから、数十万円するものなど幅広いくあります。ロードに興味をもったのは、弱虫ペダルという漫画を読んでからなのですが、まさか好きなキャラの乗っているロードが実際に欲しくなる程ハマるとは思いませんでした(笑)一番欲しいのは「ピアンキ」と言う空色のロードバイクです！ あづさ



hair Sleek

住所 〒273-0035
船橋市本中山2-19-1
ライフタイムYB2F

営業時間 平日・土 am10:00~pm8:00
(金曜はpm10:00まで営業)
日・祝日 am10:00~pm7:00

定休日 毎週火曜日 第3月曜日

駐車場 1台有り

予約受付 047-302-8026

H P www.hair-sleek.jp



下総中山駅北口。14号角にあるサンクスの2階です。

EDITORIAL NOTE

ゴールデンウィークは皆さんどこか行きますか？
僕はスリランカに・・ん？ちょっと待てスリラン
スリラ・・スリイラ・・スリィ・・スリー
にいます。イケナイ、イケナイ間違えた。毎年、
皆さんの土産話を聞いて、行った感じなってるの
でした。今年も店にいますので1回連絡してみて
下さい。通常の土日よりも若干空きがあったりす
るものが、GWの特徴。皆さん、どこか行きますも
んね。

5月 スタッフ 公休のお知らせ

佐藤	13日（水）
リュウタロウ	11日（月）
あづさ	15日（金）